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Présenté par Elisabeth SEIGNEUR 
 
 
 

C’est toujours avec un peu d’appréhension que depuis quelques années, je viens, au nom du Comité 
Directeur de notre association, vous présenter le rapport moral et d’activités de l’année précédente. Cette 
année, à l’appréhension se mêle une certaine émotion. La vie professionnelle, la vie tout simplement vous 
oblige parfois à négocier quelques virages. Il y a maintenant de nombreux mois que j’avais émis le souhait 
de ne plus assurer la présidence de cette belle association. Le 18 janvier de cette année, j’ai donc passé le 
relais. Je reste bien évidemment fidèle à l’ASCEE, et continuerai à y être utile, autant que me le 
permettront mes autres obligations. Avec vous tous – ceux qui sont encore en activité, mais aussi ceux, 
assez nombreux, qui sont maintenant libérés de leur attache professionnelle avec le CETE, j’ai partagé de 
bien beaux moments. Je veux garder les meilleurs de ces souvenirs pour poursuivre le chemin, mais à un 
poste un peu moins exposé. Les associations, et la nôtre ne fait pas exception à cette règle, ne vivent que 
par et avec leurs adhérents. A tous, membres du Comité Directeur, adhérents, qui ont animé les activités 
qui vous ont été proposées, à tous ceux nombreux qui y ont participé, en un mot, à ceux qui donnent vie à 
notre ASCEE,  j’adresse un très grand MERCI. 
 
 
I - QUELQUES PETITS RAPPELS… 
 
 
Années après années, nous constatons que les départs sont plus nombreux que les arrivées. Malgré cela, 
le nombre de nos adhérents ne s’amenuise pas, bien au contraire. C’est là, sans doute, le signe de sa 
bonne santé. La progression engagée depuis quelques années du nombre de nos adhérents, progression 
que je qualifiais de lente mais sûre l’an passé, s’est poursuivie, puisque de 137 en 2003, nous sommes 
arrivés à 165 en 2007, ce qui représente 340 bénéficiaires potentiels. C’est aussi la raison pour laquelle, 
élections après élections, nous trouvons de nouveaux animateurs. 
 
 
Notre comité directeur renouvelé à l’occasion des élections de fin 2007 est maintenant composé de 12 
membres : 10 « anciens » et 2 nouveaux. Je renouvelle, au nom de tous, nos vœux de bienvenue à Joris 
et Anaïs. Mais je laisse le soin à la nouvelle présidente de présenter son équipe.  Je profite de ce moment 
privilégié pour remercier Didier Lavarde et Thibaut Sarrazin pour le bout de chemin parcouru ensemble. 
Cela m’est d’autant plus facile que l’un et l’autre continuent de servir notre association.  
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II - LE CONTEXTE GÉNÉRAL ET SES EVOLUTIONS  
 
 
Le constat que nous pouvions faire ces dernières années se confirme : nos activités professionnelles, la 
recomposition de notre ministère ne sont pas sans incidences sur les activités des ASCEE et de la 
FNASCEE.  Nos collègues de DDE ont vu partir nombre de leurs animateurs, transférés vers les services 
des Conseils Généraux (au revoir à « Bibi » (Eric Biard) qui se trouve dans cette situation, et que nos 
collègues normands, réunis aujourd’hui pour la réunion de notre comité régional, saluent cet infatigable 
animateur de l’ASCEE de la Manche). Mais certains hésitent encore à rompre définitivement le lien avec 
notre ministère. 
 
De même la création des DIR – Directions Interdépartementales des Routes – a obligé les ASCEE à se 
réorganiser. Aujourd’hui, dans le cadre du nouveau champ que couvre notre ministère, d’autres 
réorganisations sont à envisager et les rapprochements DDE/DDA, la mise en place des DREDAD 
bousculent encore davantage le paysage associatif de nos services. Il est bien difficile de redessiner le 
contour des associations, chacun s’attachant à vouloir défendre le meilleur de ce patrimoine social. 
L’enthousiasme d’il y a quelques années s’est, au fil du temps, transformé en inquiétudes. 
 
Certaines des craintes exprimées alors se sont malheureusement concrétisées, je veux prendre pour 
simple exemple, ce message récent de nos collègues de Sète qui nous ont annoncé qu’ils avaient du céder 
les bâtiments qu’ils présentaient au catalogue des unités d’accueil… Parce que le transfert des activités 
s’accompagne du transfert des agents et des bâtiments !  
 
Les invitations à faire ensemble tous les efforts pour « positiver » et puiser dans nos réserves de 
dynamisme et de convivialité pour surmonter les difficultés que nous rencontrons, afin de trouver les 
moyens d’être optimistes, actifs et créatifs, à regarder l’avenir avec confiance (St Jean de Monts en 2004), 
sont devenues moins confiantes “Nous aurons besoin de toutes nos forces, de toute notre énergie pour 
relever les défis qui nous attendent” (Seignosse en 2005), sans pour autant que soit abandonné l’espoir de  
“détecter toutes les opportunités pour évoluer positivement” (Vichy en 2006). 

En conclusion de ces travaux de Vichy, le rôle de nos ASCEE avait, ainsi, été réaffirmé : 

Les ASCEE sont prêtes à maintenir leur rôle social, humain, convivial et dynamique dans un ministère qui 
se définit de nouveaux enjeux. Elles sont ouvertes à toutes ces évolutions, en innovant sans cesse. 
L'imagination de leurs responsables est un gage de leur succès pour l'avenir des plus jeunes, en faisant 
sienne cette citation d'Albert Einstein :  

"L'imagination est plus importante que la connaissance". 

 
Lors de l’assemblée générale de Trégunc, au printemps 2007, la présidente de la FNASCEE déclarait :    
 
« Ces dernères année, notre politique a été centrée sur la rigueur de la gestion et le développement  du 
partenariat interne  comme externe, lignes directrices  de notre Fédération.. 
…Elles seront complétées par des efforts encore plus grands, à accomplir en termes d’adaptabilité aux 
changements et aux évolutions que notre administration et notre pays connaîtront. Depuis 39 ans la 
FNASCEE et les ASCEE ont dû régulièrement relever des défis. 
 
La réorganisation en est un nouveau qui devra renforcer les initiatives, nos convictions et nos actions pour 
en sortir plus efficaces, et encore plus forts dans l’intérêt de nos collègues et de notre administration. 
Seules des ambitions mesurées, raisonnables, ne peuvent pas décevoir. » 
 
Il faut bien en convenir, ces perturbations n’assombrissent pas seulement le ciel des autres. Nos collègues 
des services supports ont vu, dès janvier 2007, s’accumuler les nuages et le ciel est resté très sombre 
jusqu’à la fin de l’année. Sur 12 membres de notre comité directeur, 4 d’entre eux pouvaient craindre pour 
leur avenir proche au CETE ! 
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Le ciel s’est un peu éclairci, mais la menace d’un nouvel orage demeure. Nous sommes des sennomarins, 
mais à Grand-Quevilly, nous sommes plus senno, que marins, et nous en oublions bien souvent que la 
Seine, à ROUEN aussi, se transforme au gré des marées. Pour ceux de nos voisins du pays de Caux 
maritime, la nature leur rappelle souvent qu’un orage aussi vit au rythme des marées, et si la mer, 
lorsqu’elle se retire, ne l’emmène pas suffisant loin de la côte, ils savent que l’orage peut revenir avec elle, 
à marée montante, et parfois plus fort qu’à son premier passage. Mais les orages à venir ne concerneront 
malheureusement plus seulement les seuls agents du Secrétariat Général. En plus des traditionnels 
vêtements de travail et autres EPI (équipements de protection individuelle), le CETE serait bien avisé 
d’équiper ses agents de paratonnerre.  
 
En ces temps troublés, notre ASCEE doit être le lieu où l’on oublie un peu tout cela, où l’amitié, la solidarité 
et la convivialité atténuent, pour un temps, la rudesse des situations. 
 
Je tiens tout particulièrement à profiter de cette assemblée pour assurer à nos collègues, ASCéistes ou 
pas, qui traversent des moments difficiles – à titre privé ou professionnel, que notre association essaiera de 
traduire au mieux son attachement à ces valeurs. Je sais que cela relève de la responsabilité de la 
nouvelle équipe, mais il me semble plus que jamais utile de ne pas perdre de vue ces principes. 
 
 
III - ORGANISATION ET FONCTIONNEMENT 
 
 
C’est une constante depuis bien des années, nous avons pu réaliser l’ensemble de nos projets. Je profite 
de cet instant pour remercier la direction du CETE d’avoir répondu favorablement à l’ensemble de nos 
demandes et d’avoir permis au plus grand nombre de nos ASCéistes de participer aux challenges 
nationaux, aux journées « loisirs » organisées dans l’enceinte du CETE. M. Labrousse, nouveau directeur 
du CETE, arrivé au printemps, a, dès son arrivée, manifesté sa volonté de soutenir les actions de notre 
ASCEE. Les évènements ont montré que ses promesses n’étaient pas vaines. 
 
Sans doute aurions-nous pu faire mieux, plus. Si nous avons failli, si j’ai failli, vous voudrez nous en 
excuser. Nous sommes animateurs de l’ASCEE, mais nous sommes aussi des agents du CETE, comme 
les autres, comme les autres, même un peu plus… avec des obligations particulières, au moins celle de 
répondre présents quand vous nous sollicitez, et de ne pas vous décevoir (enfin, pas trop, et pas trop 
souvent !). 
 
 
IV - BILAN DES ACTIVITÉS 2007 
 
 
Vie régionale 
 
Notre ASCEE a été représentée, en fonction des disponibilités des uns et des autres, aux différentes 
réunions régionales.  Même si nous ne mesurons pas toujours le rôle de nos structures régionales, il 
convient de confirmer la nécessité de se rencontrer et de pouvoir échanger nos expériences.  
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Assemblée Générale de la FNASCEE à TREGUNC (29) 
 
Faute d’avoir trouvé un ou des volontaires, nous n’avons pas participé aux travaux de cette assemblée 
générale  s’est tenue dans le Finistère. Des orientations ont été confirmées : 
 

- MEİLLEURE ECOUTE DES DÉLÉGUÉS REGİONAUX POUR MİEUX LES SERVİR ET LES REPRESENTER, 
 

- MİEUX ENCADRER JURİDİQUEMENT PARLANT L’UTİLİSATİON DES UNİTES, 
 

- PERMETTRE AUX AGENTS TRANSFERES DE RESTER FİDÈLES AUX ASCEE ET ORGANİSER NOS RELATİONS AVEC LES 
CONSEİLS GÉNÉRAUX AU TRAVERS DE CONVENTİONS, 

 
- EXPLORER DES COLLABORATİONS POSSİBLES AVEC D’AUTRES ADMİNİSTRATİONS, TOUT EN PRÉSERVANT LA POSİTİON 

ORİGİNALE DE NOS ASSOCİATİONS PARMİ LES ACTEURS SOCİAUX DE NOTRE MİNİSTÈRE, 
 

- TROUVER DE NOUVEAUX PARTENAİRES POUR İNTÉRESSER ET MİEUX SERVİR NOS ADHÉRENTS. 
 

Enfin, il a noté un engagement sans précédent dans la participation aux challenges sportifs et à la Grande 
Fête de la culture, et la volonté exemplaire des bénévoles confirmée par le nombre de candidatures pour 
l’organisation des prochaines manifestations.     
 
 
Journées DASCE, à Aurillac (15) en octobre 
 
 
Ces journées sont consacrées au Sport, à la Culture et à l’Entraide et organisées autour d’ateliers. 
Christophe, Aurélie et moi-même avons représenté notre ASCEE . Un compte-rendu de ces journées de 
travail, résumé des documents produits par la FNASCEE, sera annexé à ce rapport moral. Vous pouvez, si 
vous êtes curieux, aller sur le site de la FNASCEE pour y retrouver l’intégralité des rapports. 
 
 
Comité d’action sociale 
 
 
Notre ASCEE est représentée au CLAS et nous participons aux séances plénières à chaque fois qu’elles 
sont convoquées, de même que nous participons, financièrement un peu, et pratiquement  à l’organisation 
de l’arbre de Noël. 
 
 
IV.1 - BILAN DES ACTIVITES SPORTIVES  
 
 
Karting 
 
 
Malgré notre invitation adressée à l’occasion de la dernière assemblée de 2007, sans doute en prévision 
des augmentations du prix du carburant, nos pilotes sont, sagement, restés dans les stands. Les pneus et 
les moteurs ont largement eu le temps de refroidir…. Il n’y a eu ni « journée » ni rencontre nationale, pour 
que les talents de nos pilotes puissent s’exprimer, à fond… Clin d’œil à Daniel Girot dont certains garderont 
longtemps le souvenir d’une certaine sortie de piste. Daniel, si tu nous entends ! 
 
 
Défi neige 
 
 
Cette année, pas de challenge de ski, ni de défi puisque nous nous trouvions en année « SANS », entre le 
défi organisé par nos amis du Cantal et le défi organisé en 2008. 
 



5 

 
Marathon de Paris 
 
Notre participation reste modeste, trop peut-être. Je ne sais pas si c’est la timidité ou la crainte de briller qui 
arrête nos athlètes. A suivre… 
 
 
2 & 3 Juin : 1er trail « équipement découverte  
 
Notre ASCEE à souhaité participer à ce 1er trail « équipement  découverte » qui se déroulait en Corse. 
Nous avions, compte-tenu des conditions particulières de course – difficultés du parcours et limite du 
temps de course, volontairement limité le nombre possible de participants à 10. Nous avons finalement 
enregistré les candidatures de 4 adhérents, parmi lesquels Anaïs Alberti, Joris Grelat, Nathalie Marty, J’ai 
cru comprendre qu’ils avaient apprécié l’accueil et le parcours proposé et aussi, qu’ils n’avaient pas 
démérité.  
 
 
9 Juin : Journée SLC à Saint Sébastien de Morsent  
 
 
Déjà en 2006 nous étions les 1er, et cela c’est encore vérifié en 2007. Nous n’étions peut-être pas les 
meilleurs, mais nous étions les plus nombreux ! Nous ne pouvions laisser repartir le trophée régional, mais 
notre active participation à cette édition 2007, nous a permis de le ramener au CETE. L’an passé, je vous 
invitais à aller le défendre le 9 juin, dans l’Eure. Vous avez répondu nombreux à cet appel puisque notre 
ASCEE a été largement représentée : 50 personnes – agents du CETE – actifs ou retraités, conjoints et 
enfants ont choisi de participer aux activités proposées. 

Nous avions inscrit 11 « doublettes » pour la pétanque, une équipe de foot à 7 (renforcée par quelques 
membres extérieurs). Merci à nos valeureuses équipes, même si les résultats n’ont pas toujours été à la 
hauteur des espérances. 

Je tiens à remercier tous les participants du CETE, parce que, de l’aveu même de nos collègues de l’Eure, 
sans nous, ils étaient prêts à tout annuler. Notre Ascee a donc largement contribué au succès de cette 
journée, ce qui à permis à nos collègues de voir se réaliser leur projet. Et cela aurait été bien dommage de 
renoncer à marcher (et on peut dire qu’ils nous ont fait marcher !), courir, photographier…  
 
Cette journée a été l’occasion de rendre hommage à notre camarade de la DDE 76, Daniel Wurcker, trop 
tôt disparu à l’automne 2006. Nos collègues, amateurs de pétanque, profondément affectés par cette 
disparition, tenaient à ce que Daniel soit un peu avec nous ce jour là. Avec l’aide de Jean Ferrat, ils ont 
réussi à faire revivre ce fidèle compagnon de route qu’était Daniel 
 
 
Pétanque 
 
 
Puisque nous y sommes, parlons-en. Il est vrai que sans la pétanque, notre ASCEE ne serait pas ce 
qu’elle est et nos collègues, amateurs de pétanque, sont pour beaucoup dans la vitalité affichée de notre 
ASCEE. Cette activité a trouvé une nouvelle animatrice : Virginie a remplacé Nathalie. Sonia assurant la 
continuité entre les deux époques. Nouvelle animatrice mais pas de rupture dans la politique engagée : 
programme d’entrainement sur l’année et participation au challenge national. Rien n’arrête nos amateurs, 
pas même la 1ère journée de mars 2007 sous la pluie… Nous avons, cette année, bénéficié d’un petit plus, 
puisqu’à l’initiative de Virginie, chaque invitation à venir confronter nos talents, était accompagnée d’une 
page d’histoire, de la pétanque évidemment. Une façon comme une autre d’associer Loisir et Culture ! 
 
C’est ainsi qu’entre printemps et automne, les amateurs se sont retrouvés le samedi au CETE, les 
CETéens regardant leur lieu de travail, autrement… Le programme annoncé pour 2007 portait sur 7 
rencontres. 
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Du 24 et 26 août : Challenge national de pétanque    
 
 
Le challenge, organisé par nos collègues de l’ASCEE du 9 4,  s’est déroulé à THIAIS : 408 Ascéistes 
étaient inscrits à ce challenge, dont 27 pour l’ASCEE 76 CETE (23 joueurs et joueuses, 4 supportrices). 
Nous avions présenté 5 triplettes masculines et 4 doublettes féminines. 
 
Notre délégation, enrichie de quelques conjoints, enfants… qui comptait 12 agents du CETE Normandie 
Centre, 3 retraités et 3 agents d’autres services, était partie, c’était l’objectif fixé, pour tenter, mais sans 
succès, de remporter le trophée qui lui avait échappé en 2006. On peut se consoler en se disant qu’il faut 
bien laisser un peu de place aux autres, mais ce n’est pas vraiment satisfaisant. 
 
Le week-end a été chaud dans le Val de Marne, la météo et l’ambiance ont largement contribué à faire 
monter la température… Nous avons vaillamment défendu nos couleurs, mais le titre et le challenge nous 
ont échappé, ils sont partis en Corse. Mais nous avons fait récolte de coupes et, compte-tenu de 
l’ensemble de nos bons résultats, du trophée « Coupe du Ministre » (en fait, c’est une assiette !) qui 
récompense la 2ème meilleure ASCEE. Merci aux amis Corses. En fait, seul le titre est effectivement parti 
en Corse ! Nous sommes revenus avec le trophée, jugé trop encombrant dans les bagages des 
insulaires... C’est aussi ça l’esprit ASCéiste ! 
 
 
Cyclotourisme 
 
 
Quelques uns poursuivent le programme des sorties du mardi et du jeudi, Je crois savoir que les femmes 
sont particulièrement bien représentées dans ce groupe. 
 
Certains de nos adhérents cyclotouristes se sont montrés tout aussi courageux, puisqu’ils sont allés 
jusqu’à Périgueux, au carrefour des Périgord vert, blanc et noir, par leurs propres moyens et sans l’aide de 
l’ASCEE ni du CETE, pour participer à la semaine fédérale de cyclotourisme.  Je peux témoigner que du 
courage, il en fallait et nous finissions par maudire les descentes qui sont toujours et inévitablement suivies 
de montées. Mais l’accueil réservé dans les villages traversés et les retrouvailles au camping le soir 
aidaient à oublier les moments difficiles. 
 
 
Il y a eu vent dans les voiles, mais pas toujours… 
 
 
Pour notre activité voile. Sans doute, faudrait-il un souffle nouveau pour gonfler davantage nos voiles. 
Pour les amateurs d’eaux plus salées, et souvent bien plus agitées, nos amis du CCIEN sont prêts à les 
accueillir. 
 
 
Soirées  Bowling : 
 
 
A la demande générale, Kévin avait bien tenté, en juin, d’organiser une nouvelle soirée, les précédentes 
ayant remporté un franc succès. Mais cette fois-ci, ce ne sont pas les participants qui ont fait défaut, mais 
les gérants du bowling du Bois Cany qui nous ont fait faux bond, au motif qu’ils n’acceptaient plus les 
groupes. J’ai cru comprendre qu’ils avaient ou changé d’avis, ou changé de direction. L’espoir de nous 
retrouver sur les pistes n’est donc pas perdu… 
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...Et autres activités sportives 
 
 
Tennis 
 
 
Je rappelle , surtout à l’attention de nos nouveaux adhérents, que cette activité est partagée avec l’ASCEE 
76, et pour faire suite à notre assemblée 2007, je vous livre quelques extraits du message de Daniel Girot : 
 
“Etant muté sur Nantes à compter du 01/02/2007, j'arrête mes fonction de responsable de la section tennis  ASCEE 
76 / 76 CETE. 
 
...Une réunion a été organisée le 5 octobre 2006 à la cité, dès que j'ai eu connaissance de ma mutation, pour 
présenter la section tennis aux anciens et aux nouveaux et pour rechercher une personne susceptible d'endosser la 
responsabilité de la section tennis. 
 
Personne n'a accepté ce rôle. Je laisse donc la section sans responsable. 
 
Le championnat inter-entreprise commence ce week-end et s'étalera sur 5 semaines. 
 
Après cela la vie de la section dépendra de ce que les adhérents accepterons de faire. 
 
Je ne cache pas mon inquiétude quand à la poursuite de cette activité sous sa forme actuelle. Elle ne pourrait 
continuer que si des bénévoles acceptaient de poursuivre l'entretien des courts (démoussage, pulvérisation régulière 
d'anti-mousse...) qui n'est pas pris en charge par le parc. De nouveaux adhérents se sont inscrits et il serait 
regrettable de ne pas continuer leur offrir les mêmes possibilités que jusqu'à présent;” 
 
Dans le précédent rapport moral présenté à l’occasion de ‘l’assemblée 2007, j’invitais aussi le successeur 
de Daniel (Gilles Henneton), au moins pour la partie ASCEE 76 CETE à nous faire un résumé de l’activité 
de cette section. Vous retrouverez des nouvelles de cette activité, comme des autres, sur le nouveau site 
intranet de notre ASCEE. 
 
 
Randonnées 
 
 
Cette nouvelle activité, née de l’initiative de quelques actifs libérés, a effectivement mise en place en 2007. 
Le programme proposé comportait des sorties le jeudi et le dimanche. Si celles du jeudi ont trouvé leur 
public, pour celles du dimanche, le bilan est plus mitigé puisque seulement 2 randonnées ont été 
maintenues. Je confirme que les sorties du jeudi ne sont pas réservées aux retraités, certains adhérents 
ont choisi de s’offrir une journée de détente pour abandonner le CETE et découvrir notre région ; Rouen et 
sa banlieue offrent des parcours qui méritent d’être découverts, j’en veux pour preuve le parcours proposé 
par Serge qui nous a fait découvrir – ou redécouvrir  Bonsecours et la côte Sainte Catherine. En tout état 
de cause, ces activités où peuvent se retrouver actifs et actifs libérés sont toujours des moments 
d’échanges importants, moments qu’il faut s’attacher à maintenir. 
 
 
Est ce que ça balance toujours sur le green ? 
 
 
Il existe une autre activité que l’ASCEE 76 ouvre à nos adhérents. Il s’agit du golf. Au CETE, votre contact 
reste Georges Reverdy.  
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IV.2  - BILAN DES AUTRES ACTIVITÉS 
 
Artisanat 
 
 
Depuis de nombreuses années maintenant, Sylvie initie nombre de nos adhérents à l’ARTisanat. Sauf à la 
remercier de sa fidélité, je ne sais vraiment plus que dire de cette activité qui confirme son succès. 
L’exposition présentée encore cette année, est le témoignage de leur talent. C’est ainsi qu’elle a emmené 
un groupe de 9 adhérents – dont 6 agents du CETE, au salon CREE ATTITUDE à Paris. 
 
 
Sortie enfants 
 
 
Cette sortie, nous avions décidé de la proposer dans le cadre du 20ème anniversaire de notre association, 
mais c’est avec un peu de retard qu’elle a pu être réalisée. Ce n’est qu’au début de cette année que les 
enfants ont pu accompagner leurs parents au parc Disneyland (la demande des parents a en effet été très 
forte pour que nous cédions à leur attente, et que cette journée “enfants” soit transformée en journée 
“famille”. Je suis certaine que tous remercient Sonia pour l’énergie dépensée à l’organisation de cette 
journée. 
 
 
Billetterie 
 
 
Nos collègues cinéphiles profitent toujours très nombreux de services de la billetterie, ainsi ce sont plus de 
200 places de cinéma qui ont été vendues. A noter tout de même que certaines actions promotionnelles 
des salles elles-mêmes perturbent parfois la vente de nos billets ! 
 
Vous retrouverez dans le bilan financier que Sylvie vous présentera, les autres aspects de la billetterie. 
Coup de chapeau à Sonia qui assure le lien entre nos adhérents et la salle du Zénith. Cette aspect de la 
billetterie est sans conteste un réel succès.Je n’ai malheureusement que le reflet financier à présenter. 
Nous porterons à votre connaissance, le volume (en nombre de billets). 
 
 
Autres activités 
 
 
Le Cal’doche est toujours à votre disposition, de même que l’accès à la médiathèque du Grand-Quevilly 
est aussi toujours accessible aux adhérents de l’ASCEE, qu’ils soient quevillais ou pas. 
 
Les Cétéens bricoleurs bricolent toujours; Marc assure le suivi de cette section bricolage.  
 
 
IV.3 – CE QUE NOUS AVONS RATÉ 
 
 
Parmi les challenges sportifs inscrits au programme de la FNASCEE. Nous n’avons pas participé : 
 

- au challenge national de rugby en mai dans les  Landes 
- ni au raid cyclotouriste pour la sécurité routière organisé par la région PACA-Corse, 
- ni au challenge national de tennis de Nîmes 
- ni aux 100 bornes pour une rencontre. 

 
Je voudrais aussi adresser un message d’encouragement aux collègues de l’ASCEE 54 qui ont vu 
disparaître leur ami lors de la rencontre nationale des motards qu’ils organisaient. 
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V - CONCLUSIONS 
 
 
Le Comité Directeur de l’ASCEE a été aussi mobilisé autour d’un projet. Nous avons déposé notre 
candidature pour l’organisation d’un  challenge national en 2009. Malheureusement pour nous les 
morbihannais ont été meilleurs que nous, et c’est à eux que reviendra l’organisation de l’édition 2009 du 
Trail Equipement Découverte. İl s’en est fallu de peu pour nous soyons sélectionnés, seule la distance 
entre l’hébergement et le départ de la course a fait la différence. Grand merci à tous pour votre 
engagement et merci à M. Labrousse de son soutien. Nous sommes d’ores et déjà invités à renouveler 
notre candidature pour 2010. 
 
 
Nous voilà arrivés au terme de ce bilan de l’année 2007. J’espère n’avoir rien oublié, ni personne, que 
chacun vous avez pu vous retrouver, à un moment où à un autre dans ce panorama. 
 
 
Je vous remercie de votre attention, mais avant tout, de votre fidélité à l’ASCEE. Cette association vous 
appartient. 
 


